

Gwa.

Du scheinst wirklich Glück zu haben im Transport
wenigstens hast du richtig auf diesen mit-leist-
erweckenden Hindruck gerechnet wenn man im
Hindchen im Regen sitzt.

Ich bin nirgends mehr hin gefahren sondern
war am Abend bereits Zuhause. Zwischen
1-2^{1/2} war ich in der Perseus dort haben
wir unser Auto aufgeladen und da ich dich
nicht sah so war ich fast sicher dass du
dich verfrachtet hast. Herangelommen, bin ich
fast im Koff verstricken so schlechtlich war es
hier, natürlich habe ich nicht gearbeitet
sondern bin im Chopf bis Lountey geblieben
und ich verbringe ihn zwar auf primitive
Weise aber es bekommt mir so. Hg

Im Quartier war in der Zwischenzeit eine Assoziation in
der man besprochen und mit Stimmenmehrheit
beschlossen ^{nur} nach „Schar ha Negef“ zu gehen.

Merkwürdigerweise, wie ich dir übrigens schon in
Heiße sagte, habe ich viele Sachen zu fragen
oder zu erzählen vergessen d. h. nicht vergessen
sondern hatte keine Zeit bis zu dem zu
gelangen. Auch ich bin sehr froh über unser
Zusammentreffen trotz meiner vielen Gewissensbisse
und must hat sich in der Zwischenzeit nichts neues
ereignet

dein

Bertl.